

Sommaire

Une annonce pluridisciplinaire	
<i>M.-F. Bacqué</i>	XI
Les principes de l'annonce d'une maladie grave	
<i>M.-F. Bacqué</i>	I
L'annonce d'une hémopathie maligne, les « syndromes myélodysplasiques ». Du dispositif d'annonce au vécu des patients	
<i>C. Besson, S. Rannou, F. Tresvaux du Fraval, P. Festy et A. Leplège</i>	21
Le dispositif d'annonce quatre ans plus tard, ce qu'en pensent les patientes	
<i>M.-E. Pérennec</i>	43
Les impacts du dispositif d'annonce du diagnostic de cancer sur l'organisation des services hospitaliers et le travail des soignants	
<i>N. Guirimand, C. Besson, G. Benoit et A. Leplège</i>	67
Facteurs psychologiques impliqués dans l'annonce du diagnostic de cancer	
<i>L. Ederly</i>	81
Aspects psychiatriques de la révélation d'un cancer : est-ce toujours un traumatisme ?	
<i>A. Ronson et G. Stefanos</i>	95
Comment le travail en groupe Balint facilite-t-il l'annonce par le médecin généraliste ?	
<i>F. Auger</i>	

Les blogs : où parler (écrire) de l'angoisse de l'annonce ?

G. Gsell-Herold 121

Annoncer la « fin des traitements » ?

M. Derzelle 135

Conclusion : l'annonce du cancer comme modèle de la mort dans la vie

M.-F. Bacqué. 147